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令和６年度第１回碧南市景観審議会 会議録 
 

１ 開催日時   令和６年８月９日（金）午後１時３０分から 

 

２ 場  所   碧南市役所 ７階 理事者控室 

 

３ 出席委員    水津  功   清水 裕之 

         岩田 義之   竹原 幸子 

以上４名（敬称略） 

 

４ 欠席委員   竹内 久敬 

 

５ 出席職員   ○事務局 

典礼（事務局）  亀島 政司 

都市計画課 係長 小笠原 茂行 

主事 小林 征矢 

○議案提出課 都市計画課（兼事務局） 

 

６ 傍聴者  ０名 

 

７ 会議次第および資料  議事録末尾に添付 

 

８ 内容 

－ 開会時間 午後１時３０分 － 

 

(1) 開会成立宣言（事務局） 

  ・会議には、委員５名中４名が出席。碧南市景観条例第２３条の規定により、審議会が

成立 

 

(2) 報告事項 碧南市の取り組みについて 

 ・事務局より資料１により説明 

 

（質疑） 

 【会長】 

   「景観に関する市政アンケート（令和５年度）」の結果について、思った以上に景

観に興味ある人が少ないと感じる。 

 【事務局】 
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   子どもたちに景観の意識を持ってもらうのが大事で、景色づくり出前講座の回数

を増やしていくことが、今後の景観の取り組みの柱になっていくと考えている。 

 【委員】 

   小学校への出前講座は授業の枠組みとしてはどのようなものなのか。 

 【事務局】 

   学校に対してこちらから授業の時間を空けてもらうようお願いして調整している。 

理想としては学校側から出前講座のオファーがくるようになると、市政アンケートの 

結果にも反映されてくると考えている。 

 【委員】 

   出前講座ではなく、夏休みなどに講座として参加者を募るのはどうか。子どもたち 

と一緒に父兄も参加できるので、両者に教育ができる。 

 【事務局】 

   とても良い意見なので参考にさせていただく。 

 

 【会長】 

   「碧南市の取り組み」について、令和６年度の行為の届出及びチェックシートの提 

出状況と、地域説明会の開催状況はどのようか。 

 【事務局】 

   行為の届出に関しては令和６年度現在は３件、地域説明会は２件となっている。 

チェックシートの件数はまだ集計を行っていない。 

 地域説明会は２件とも、北部工業地に新しく工場を建てる計画についてである。 

 【委員】 

   あの地域の景観は本当に変わっていってしまっている。 

 

 【会長】 

   市民の景観への関心が下がっていることはまずい。景色づくり計画は作った後が大

変重要だが、そこがあまりうまくいっていなかったということだと思う。 

景色づくり意見交換会（令和６年８月１日（木）開催）にて、レールパークを中心

にモデル地区を選定し、景観意識のある市民に参画していただきながら、景観事業を

進めていきたい、ということになった。そしてゆくゆくは、碧南市内の各地区で景観

意識を啓発する取り組みをできるようにして、市政８０周年の時に何かしら発表でき

たらよい、ということを考えている。 

 

 

－ 閉会時間 午後２時３０分 － 

 


